IZON

Apprendre à planter des arbres

Les services techniques a participé aux « acti'vacances », en proposant un atelier de plantation d'arbres. Mardi dernier, Hervé Caute, responsable des espaces verts, a accueilli huit enfants du centre de loisirs et quelques parents sur le parking des écoles. Il a expliqué les différentes étapes pour réussir sa plantation, du trou au placement des tuteurs.

Tout autour de la place, les services ont remplacé six prunus morts ou en mauvais état et planté neuf nouveaux arbres. Hervé Caute a sé-

lectionné de nouvelles espèces. Le paulownia, originaire d'Asie, un arbre à croissance rapide surnommé « arbre impérial », le fraximus ornus, arbre de petite taille du sud de l'Europe et le pyrus chanticleer, appelé également poirier japonais. « Nous avons choisi trois variétés différentes pour éviter la propagation des maladies et apporter de la biodiversité. Le paillage est issu du broyage des branches élaguées sur la commune », précise le responsable

Jean-Pierre Nowak



Le placement des tuteurs. PHOTO JEAN-PIERRE NOWAK